

Stuttgart, den 21. März 2018

Antrag

Kreuzungsbereich Bebelstraße/Arndt-/Spittastraße - öffentliche Fahrradabstellanlage errichten

Bei der Kreuzung sind Geschäfte des alltäglichen Bedarfs, Gastronomie, sowie der Stadtbahnhalte Arndt-Spittastraße. Im Bereich der Kreuzung und deren Nähe gibt es keine Möglichkeit zum geordneten Abstellen und Festschließen von Fahrrädern. Deswegen werden Fahrräder notgedrungen an Absperrstangen oder Verkehrsschildern angelehnt und festgeschlossen, verengen störend den Gehweg und provozieren vielleicht sogar Vandalismus.

Da wir zum Erreichen einer nachhaltigen Mobilität den Radverkehrsanteil erhöhen wollen, muss auch ein einladendes Angebot an öffentlichen Abstellmöglichkeiten für Fahrräder geschaffen werden, damit die Schwelle zum Umstieg auf das Fahrrad kleiner wird.

Wir beantragen:

Die Stadtverwaltung möge prüfen, ob im Rahmen des vorgesehenen Umbaus der Kreuzung Arndt-/Spittastraße eine öffentlich nutzbare überdachte Fahrradabstellanlage für 10 Fahrräder errichtet werden kann. Die im Kreuzungsbereich bestehende kleine Grünanlage soll erhalten bleiben.

Bernhard Mellert

Marina Silverii

Benjamin Boy

Reiner Nitsche